

Empresa

## Neiman Marcus cambia de manos: los grandes almacenes se venden por 6.000 millones de dólares

Modaes  
10 sep 2013 - 11:09

Los grandes almacenes **Neiman Marcus** se han vendido por 6.000 millones de dólares (4.550 millones de euros). Sus nuevos dueños son la firma de capital riesgo **Ares Management** y un fondo de inversión canadiense. Los compradores asumirán la deuda de la compañía, cifrada en 2.700 millones de dólares (2.037 millones de euros) a finales de abril.

El grupo **Neiman Marcus** tiene 79 tiendas en los Estados Unidos, de las cuales 41 llevan su nombre. Dos de sus establecimientos son de la marca de gran lujo **Bergdorf Goodman**, en Nueva York, y el resto corresponde a la cadena de almacenes outlet de la enseña **Last Call**.

La compañía, que obtuvo unas ventas de 4.300 millones de dólares (3.245 millones de euros) el pasado 2012, era propiedad de un grupo de inversores privados encabezados por las firmas de capital riesgo **Warburg Pincus** y **TPG Capital**, que había adquirido la firma en 2005 por 5.100 millones de dólares (3.849 millones de euros).

**Neiman Marcus** ha incrementado sus ventas en los tres primeros trimestres de su año fiscal 2013, respecto al mismo periodo del año anterior. La mayor parte del crecimiento corresponde a las ventas por Internet.

La intención de **Ares Management** pasa por invertir “un capital significativo en el negocio para asegurar la posición del grupo de grandes almacenes a largo plazo dentro del comercio minorista de lujo”, apuntó **David Kaplan**, uno de los responsables de la firma.

---

# Modaes

---

En los últimos meses, compañías como CVC y KKR se habían mostrado interesadas en hacerse con Neiman Marcus. El grupo también contempló su entrada en bolsa tras ocho años sin cotizar.